

# エズコで施工させていただきました。

突然ですが、みなさんの住まいは快適ですか？コロナ渦の前までは、リフォームに至る要因は「古くなったから」が一番でしたが、最近はコロナ渦で家にいる時間が増えたせいか「家の中のあちこちが気になって…。ここどうにかしたい～！」とご相談いただく機会がグンと増えました。



実は、わたくしもそんな一人であります…。引きこもり生活が始まってからまず畳の古さ加減が目につきだし、ふすまのシミが見るとたびに増えているような錯覚に襲われ、壁紙のめくれや良かれと思いつつ自分で塗ったり貼ったりした壁紙のお粗末さが許せなくなりました。(笑)家族会議の末、ここはプロにお任せしようということになり、エズコに畠・ふすま・壁紙の貼り替えをお願いしました。

ふすまは汚れたらサッと拭ける素材に変えてもらい、額縁も一度木を削ってきれいに塗りなおしてもらいました。「もっと早くお願いすれば良かった！」と思うくらい見違えました。



壁紙の汚れ・めくれが気になってしょうがなかったんです。見るたび、「この壁紙をめくれた部分から思いっきり剥いでしまいたい！」という衝動にかられていきました。(無理に剥いでしまったところ多数有り涙) フラットな壁って気持ちいい～！

## 快適な暮らし

3年前に「古くなったから」と水回り・リビングのリフォームをしましたが、廊下や和室・その他の部屋は、そのままでもいいかな～と思っていたんです。ですが家にいる時間が増え、全て整えて快適に暮らしたいと思うようになりました。

まずは収納スペースを確保するため徹底的に家族みんなで断捨離を。

収納が足りないと思っていたクローゼットや押し入れは、思った以上にスッキリ♪  
変なサイズで使いにくかった物置は、エズコスタッフに棚を作ってもらい不満解消！

せまい我が家ですが、片付けとプロの手を借りたことでけっこう快適に

暮らせるようになりました。😊

家の中で「ここがね↓」というところがある方は、ご遠慮なくエズコに一度相談してみて下さい。

